

# *Saludan autoridades de Ecuador independencia de la ciudad costera de Guayaquil*

---



Quito, 09 oct (RHC) Numerosas autoridades de Ecuador saludaron este domingo el aniversario 196 de La Declaración de Independencia de la ciudad costera de Guayaquil, fecha que se conmemora en todo el país andino.

Desde su cuenta en la red social Twitter, el canciller Guillaume Long, felicitó a Guayaquil en su aniversario de independencia y exhortó a la población a seguir luchando por la emancipación de una ciudad llena de numerosos contrastes.

Por su parte, el enviado especial del Secretario de la Organización de la ONU para las personas con discapacidad, Lenín Moreno, felicitó al principal puerto de Ecuador por sus fiestas de soberanía.

Asimismo lo hizo la presidenta de la Asamblea Nacional, Gabriela Rivadeneira, quien rindió homenaje a la aguerrida ciudad.

La colocación de una ofrenda floral ante la Columna de los Próceres, desfiles de miles de estudiantes, carrozas, bailes, ferias de gastronomía y artesanía distinguieron la

jornada.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/108121-saludan-autoridades-de-ecuador-independencia-de-la-ciudad-costera-de-guayaquil>



**Radio Habana Cuba**